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Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciôncia ao
Plenário, na forma rcgimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal - Secretaria de
Obras e Transport€§ - Secretaria de Planejamento, o seguintel

, *Sejam tomadas as medidas perlinerúes visattdo agilizir o efivio de
PROJETO TECNICO à Compq hia Estadual de Ercryia Elética - CEEE, eot PorÍo
Alegre, visando à insrdaçdo tlo PROGRAMA EFICIÊNCIA ENERCÉTICÁ em Layras do
Sul, cujos recursos ,to valor.le R$ 1-500.000,00 (arfi rnilhão e quinhentos nil rcois) jtú Íorum
go rnlitlos atrayés da aluação da, Bancada Ptugressista
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TÇndo Çonhecimento de tal PÍograma, a Bancada do Progressistas não
mediu esforços para ir em busca de informações de como Íealmente funcionava, na prática, o
repasse aos municipios.

Entâo, em cumprimento de agenda em Porto AlegÍe, na CEEE, nâ
quarta-feira passada,24 de fevereiro, dentre outros assuntos de interesse do nnunicípio,
obtivemos essa ótima noticia, por paÍte do Diretor Administrativo da Compaúia, Sonhor Lúcio
do Prado, que é a GARANTTA DESSES RICURSOS para aplicaçâo em Lavras do Sul.

Mas, para que se concr€tize o repasse às Prefeituras é necessárro que a

mesma elabore um projoto técnico, atraves de engenheiro elétrico, e o encaminhe ao setor
competente da CEEE, em Porto Alegre.

Cabe-nos registrar que, para nossa surpresa, foi Çomunjcado pelo
Diretor, Senhor Lúcio do Prado, que houve contato neste sentido com os muhicipios, no rnicio
do ano, e que, até o momento da nossa visita, Lawas do Sul tinha sido um dos poucos que não
demonstrou intercsse, visto que não elaborou tal projeto.

Soliçitamos ao Diretor que fizesse contato com a Prefeitura - Secretaria
de Planejamento. Ímedialamente atendeu ao nosso pedido, fazendo ligação telefônica, na nossa
presença, inclusive, parâ demonstrar realtnente interesse em firmar essa parceria, colocou à
disposição da prefeitura 2 (dois) engenheiros elétricos. oedidos pelo Consórcio de
Desenvolvimento do Pampa - CODEPAMPA. Pelo que entendemos, a SecrÇtária de
Planejamento. SenhoÍa Zuleica Mâchâdo, reafirmou o interesse da administração municipal em
fazer parte do progÍama, no entanto, alegou inúmeros motivos de não ter dado ainda andamento
ao projeto técnico.
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Custa-nos acreditar que urn projeto dessa magnitude não tenha recebido
a devida atenção por pane da AdministÉçào Municipal, visto que estamos falândo de recursos
vinculados a projetos de eficiência energética em iluminação pública, cujo objelivo, como bem
explicâdo pelo Diretor, é o aumento da eficiência na distribuiÇão da iluminação. resultando em
meihor prestação do seniço à população de Lavras do Sul, alem de rcduzir os eievados custos
das conlas de luz, ate mesmo porque, pelos diversos pedidos apresentados nesta casa na alual
legislâtura- â questão da iluminação pública em nossa cidade deixa muito a desejar.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores, 25 de fevereiro de
2tJ21
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